

Polsek PAbedilan HAdiri Upacara HUT RI

Panji R - CIREBON.BERSUARA.ID

Aug 17, 2023 - 12:13



CIREBON - Upacara Bendera dalam Peringatan HUT Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia yg Ke-78 tingkat Kecamatan Pabedilan bertempat di Lapangan Sepak Bola Desa Pasuruan Kecamatan Pabedilan dengan Komandan Upacara Aipda Renjana Selaku Kanit Reskrim Polsek Pabedilan Polresta Cirebon. 17/08/2023.

Pengibaran Bendera dalam Peringatan HUT Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia yg Ke-78 tingkat Kecamatan Pabedilan dilaksanakan oleh Paskibra Kecamatan Pabedilan yang terdiri dari Siswa-siswi SMAN-1 Pabedilan dan MAN-5 Cirebon Kalimukti yang berjumlah 45 Pelajar di bawah Asuhan Pelatih Paskibra Sdr. Topik, adapun yang bertindak selaku Komandan Paskibra Ananda ILHAM FIRDAUS Pelajar Kelas XI SMAN-1 Pabedilan, pelatihan Paskibra juga di dukung dan di Suport PPI (Purna Paskibra Indonesia) Kecamatan Pabedilan.

Dalam Upacara Bendera Peringatan HUT Proklamasi Kemerdekaan Republik

Indonesia yg Ke-78 tingkat Kecamatan Pabedilan bertindak Selaku Dan Up Aipda RENJANA sebagai Kanit Reskrim Polsek Pabedilan Polresta Cirebon, sedangkan Pasukan / Peserta upacara terbagi menjadi Lima (5) Kompi dengan Komandan Kompi Masing-masing ; Kompi 1 Aipda Nendy Surahman, SE selaku Kanit Propam Polsek Pabedilan juga sebagai Bhabinkamtibmas Desa Dukuwidara, dengan peserta terdiri dari TNI-POLRI, Satpam, Ormas dan Perangkat Desa serta Linmas, Kompi 2 dipimpin Oleh Brigadir Handri sebagai Bhabinkamtibmas Desa Silihasih dengan Peserta Kompi KORPRI yang terdiri dari ASN dan Guru serta Staf maupun Pengajar, Kompi 3 dipimpin Brigadir Hidayaturobby selaku Bhabinkamtibmas Desa Pabedilan Kulon dengan peserta terdiri dari Ketua RT/RW dan Pelajar tingkat SLTA/Sederajat, Kompi 4 Brigadir Slamet selaku Bhabinkamtibmas Desa Sidaresmi dan Anggota Reskrim Polsek Pabedilan dengan peserta Gabungan Pelajar tingkat SLTP/Sederajat sedangkan Kompi 5 dipimpin oleh Brigadir Fauzan selaku Bhabinkamtibmas Desa Pabedilan Kaler dan Anggota Reskrim Polsek Pabedilan dengan pasukan Pelajar tingkat SD/Sederajat dan Pramuka.

Sedangkan Peserta kehormatan terdiri dsrt Muspika Kecamatan Pabedilan, Para Kepala UPTD maupun Para Kepala sekolah baik PAUD/RA, SD/Sederajat, SLTP/Sederajat, SLTA/Sederajat, Para Kuwu Se Kecamatan Pabedilan dan Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan Tokoh Masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH juga menambahkan bahwa Pada Peringatan HUT Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia yg Ke-78 tingkat Kecamatan Pabedilan ini bertindak sebagai Irup Camat Pabedilan Drs. Moh Yusuf Hermawan, Pembacaan Pancasila Iptu Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan, Pembacaan UUD 1945 Sekmat Pabedilan Sdr. Wandono, S.Pd.I dan Pembacaan Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia adalah Kapten ARH Jumatsyah selaku Danramil Losari Pabedilan, dan Doa dibacakan Oleh Kepala KUA Kecamatan Pabedilan Sdr. Sakruroji, S.Ag, sedangkan Pembawa Acara Sdri. Puji Triwijayanti, S.Pd selaku Guru SMPN-1 Pabedilan, Alhamdulillah Upacara Bendera dalam Peringatan HUT Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia yg Ke-78 tingkat Kecamatan Pabedilan berjalan dengan khidmat, lancar, aman dan sukses berkat dukungan dan suport dari semua pihak.